

Pfingstbachbrief



Liebe Eltern,

Ausgabe 3/Juni 2018

traditionell wollen wir auf das Schulleben im auslaufenden Schuljahr zurückblicken sowie bereits die ersten Informationen zum neuen Schuljahr an Sie weitergeben.

Schuljahresrückblick 2017/2018

August 2017

57 Kinder wurden am 15.08.2017 in drei Klassen in die Jgst. 1 eingeschult. Die Jahrgangsstufe 4 befand sich Ende August für 3 Tage auf Klassenfahrt in Oberreifenberg.

September 2017

Die Wahlen zum Elternbeirat standen in den Jgst. 1 und 3 an.

Oktober 2017

Vor den Herbstferien fand unser erster Wandertag statt.

November 2017

Nach 2 Jahren standen turnusmäßig Neuwahlen der Mitglieder für die Schulkonferenz an. Außerdem nahm die PBS wieder am Internationalen Vorlesetag teil. Das Turnier Ball über die Schnur war der erste Schulsportwettkampf in diesem Schuljahr.

Dezember 2017

Die Schulwochen im Advent wurden wieder montags traditionell mit dem Adventssingen begonnen. Das erste große Highlight des Schuljahres war unser Adventsbasar mit Lebendigem Adventskalender. Der Adventsgottesdienst bildete einen feierlichen Abschluss der Adventszeit.

Februar 2018

Anfang Februar endete das 1. Schulhalbjahr mit der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse und der Präsentation der Wahlpflichtkurse. Dabei übergaben wir die Spenden an die Stiftung Zukunftschancen! Jean-Dominique Risch, an den Förderverein der PBS, an den Elternverein der PBS sowie an die Aktion Afrika

März 2018

Aus den 5 Kindergärten der Stadt besuchten uns die Vorschulkinder zu einem Schnuppervormittag. Es schloss sich nach dem Schnuppervormittag ein Studientag des Kollegiums an. Am 2. Schulsportwettkampf im Schwimmen beteiligte sich die PBS mit einer Mannschaft.

April 2018

Nach den Osterferien waren die Schulanmeldungen für den Einschulungsjahrgang 19/20.

Mai 2018

Der Monat Mai stand ganz unter sportlichen Vorzeichen. Zum einen fand die alljährliche Bewegungswoche mit Bundesjugendspielen und einem Wandertag statt, zum anderen waren wieder zwei Mannschaften für die Schulsportwettkämpfe Leichtathletik und Fußball entsandt worden, die jeweils mit guten Ergebnissen von den Veranstaltungen zurück kehrten.

Juni 2018

Mit vielen Schulaktivitäten endet nun im Juni ein ereignisreiches Schuljahr. Den Auftakt und gleichzeitig ein weiteres Highlight des Jahres machte das große Schulkonzert, den viele kleine Solisten, aber auch Instrumentalgruppen, Klassenchöre und Tanzgruppen

sowie der Oestricher Gesangverein Eintracht an diesem Nachmittag musikalisch gestalteten. Sportlich ging es weiter mit dem Sponsorenlauf und schließlich läutete der Schuljahresabschlussgottesdienst in der ev. Kirche in Mittelheim am vergangenen Freitag die letzten Schultage ein. Den 66 ViertklässlerInnen gaben wir die besten Wünsche für den Wechsel in die weiterführenden Schulen mit auf den Weg.



Personalien:

Zum Ende des Schuljahres geht unser geschätzter Kollege, Herr Gahntz, wieder zurück an seine Stammschule in Erbach, da er leider nur für ein halbes Jahr abgeordnet wurde. Wir danken ihm für die musikalische Bereicherung an unserer Schule.

Frau Brecher unterstützt seit 01.06.18 als Diplom- Pädagogin unsere Lehrkräfte u.a. im Bereich der sozialpädagogischen und der sozial-emotionalen Förderung sowie der Hausaufgabenbetreuung. Ansonsten werden wir mit dem bewährten Lehrerteam in das neue Schuljahr starten, sofern alle gesund bleiben!

Vorankündigungen und Termine für das Schuljahr 18/19

- Fundsachen können ab der 6. Ferienwoche noch abgeholt werden. Bitte im Sekretariat nachfragen.

Erster Schultag 06.08.18: Unterricht für den Jahrgang 2 incl. der Ganztagsklasse: 2. bis 5. Stunde (9:00 Uhr bis 12:30 Uhr). Jahrgänge 3 und 4: 1. bis 5. Stunde (8:05 Uhr bis 12:30 Uhr)

Zweiter Schultag 07.08.18: Jahrgänge 2-4 Unterricht von 8:05 bis 12:30 Uhr

Einschulung 07.08.18: Gottesdienst um 9:00 Uhr für die Erstklässler, Eltern und Verwandte in der ev. Kirche in Mittelheim; 10:15 Uhr Einzug in die Schule

Fotograf: Herr Heyer kommt am 09.08. für den neuen Jahrgang 1 in die Schule. Für die Jgst. 2 – 4 wird der Termin noch zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Wir wünschen unseren Schülerinnen und Schülern und allen Eltern tolle Sommerferien und erholsame und sonnige Urlaubstage. Wir danken allen Eltern für Ihre Unterstützung während des gesamten Schuljahres, insbesondere für Ihre tatkräftige Mithilfe beim Adventsbasar und für Ihre Spenden in jeglicher Form. Ganz besonderen Dank an die Elternvertreterinnen und -vertreter im Schulelternbeirat und der Schulkonferenz für Ihr Engagement in den schulischen Gremien sowie den Vorständen des Elternvereins und des Fördervereins für Ihre gute Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüßen

gez. R. Stettler

gez. A. Terfoort

Schulleitung der Pfingstbachschule

www.pfingstbachschule.de

